

Le vingtième Congrès Mondial de Neurologie a lieu à Marrakech

Compte Test - 2025-06-07 10:22:32 - Vu sur pharmacie.ma

Sous le haut patronage de Sa Majesté le Roi Mohamed VI, et en association avec la Fédération Mondiale de Neurologie, la Société Marocaine de Neurologie organise le 20ème Congrès Mondial de Neurologie au Palais des congrès de Marrakech du 12 au 17 Novembre 2011. Plus de 3000 neurologues du monde entier ont répondu présents à l'invitation à ce congrès qui a pour thème cette année : "With Africa, for Africa". Pour promouvoir le Congrès Mondial et attirer les plus grands spécialistes de la neurologie à Marrakech, la Société Marocaine de Neurologie (SMN) présidée par le professeur Faris El Alaoui, s'est particulièrement investie en envoyant les membres de son comité dans 15 pays. Au cours de ce congrès, 300 conférenciers de renommée mondiale se relayeront afin de traiter de grandes maladies neurologiques comme l'Epilepsie, la Maladie de Parkinson, la Maladie d'Alzheimer, les Accidents vasculaires cérébraux, la neuro-oncologie, la neuro-génétique et le traitement par les cellules souches. Plus de 40 cours et ateliers seront mis à disposition des neurologues dans le cadre de la formation continue. Le programme scientifique est construit autour de sessions abordant différents sujets. Beaucoup de ces sessions tournent autour du thème "With Africa, for Africa" et mettent en avant les réalisations des neurologues africains et les challenges qu'ils relèvent tous les jours. Un des thèmes qui sera abordé durant ce congrès est "L'histoire de la neuroscience au Maghreb". Des cours et des ateliers vont avoir lieu chaque jour pendant le congrès en parallèle avec le programme scientifique. Ils aborderont une variété de sujets cliniques et généralistes. Pharmacies.ma 16 novembre 2011